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よ
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り
出
そ
う

編集者のつぶやき

後援会会長あいさつ

by 日鼻 靖

今ここ からだ日記

とかく評判の悪い議員広報紙（*_*）。�

みなさまに目を通していただけるよう、新たな形を模索�

してみました。今後も星野みつひろを理解、ご支援いた�

だけるよう、より良い紙面づくりを心がけていきます。

　年も改まり、早いもので�

暦の上では春を迎える頃に�

なりました。皆様におかれ�

ましては益々ご健勝のこと�

とお喜び申し上げます。�

　日頃から、星野みつひろ�

に対し温かいご支援を賜り、�

心より御礼申し上げます。�

　星野みつひろは、皆様のご支援・ご指導の下、ふ�

るさと富士見をより良く変えていこうと日々活動し�

ています。�

　この度、関係各位のご協力により、星野みつひろ�

ニュースレターを一新し、その熱意を皆様にお伝え�

することと致しました。�

『夢をかたちに』－皆様のお力で大きく育てて下さ�

いますようお願い申し上げます。

� � � � � 正木照男�

をかたちに夢 !!・・・

富士見市議会議員・星野みつひろ 

く
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ど
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ま
す
。
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星野みつひろ�

公式ホームページ

公式ホームページも�

　　    ご覧ください！！

キーワード検索 

google（グーグル）などの検索サイトでキーワード�

検索してみてください。“星野みつひろ”“公式”�

といったキーワードをならべて入力すると・・・、�

一覧の中に『星野みつひろ公式ホームページ』が表�

示されます。

検索！星野みつひろ 公式

星野みつひろ議員の公式ホームページをまだご覧に�

なっていない方、ぜひアクセスしてみてください。�

星野みつひろ議員が取り組む、未来の富士見市の�

「５つの夢のかたち」、活動状況報告をご覧いただ�

けます。

メタボリック症候群を知っていますか？�

これは内臓脂肪型肥満が脳梗塞、心筋梗塞などになりや�

すく、運動、食事療法などの予防、対策が必要な状態の�

ことです。みっちゃんはメタボリック症候群にあてはま�

ります。�

政治家にとって健康であるということは大切なことです。�

今後みっちゃんのからだのことをこの日記の中で報告し、�

皆さまで見守っていきましょう。

問 ／ 組織の改正方針に市教委生涯学習部門の市長部局一�

　　　元化を検討するとあるが、いつ頃になるのか。

答 ／ 素案の段階で一定の方向性を示したが、時間をかけ�

      て検討します。関係所管相互の連携や協働のまちづ�

      くりの推進等の課題もあり、着実な対応で推進を�

      図って参ります。

問 ／ 民間活力（指定管理者）の積極的な導入について、�

      当市では期待されているＮＰＯ法人等の受託が無い�

      状況の中で市はどのように育成していくのか。

答 ／ 事業型のＮＰＯ法人が存在していない。受け皿づく�

      りを進める必要から既存のＮＰＯの育成と法人化の�

　　　支援を行う必要があると考えています。�

　　　また、行政の事業を見直し受託可能な事業内容を確�

　　　認し、積極的にＮＰＯへの業務委託を進めていきた�

　　　いと考えています。

問 ／ 若手職員による政策提言報告会で提言されたプラン�

      をどのように評価し、政策化、事業化する意志はあ�

      るのか。

答 ／ 研究活動の成果は素晴らしく、誇りに思えるもので�

      す。人材育成の視点からも意義深く、プランを具現�

      化することにより、職員の改革の意欲に応えて参り�

      ます。

問 ／ ケアセンターふじみの増床計画の必要性、採算性は。

答 ／ 市長答弁　ケアセンターふじみの対応については本�

      市の命題であり、行財政改革を推進することが根底�

      にあります。市の負担を少なくし、市民並びに利用�

　　　者の要望に応えていきます。また、経営の安定とい�

　　　う視点で定員を考えると、従業員基準に合う形で整�

　　　備していき、採算に見合う待遇にして参ります。

問 ／ 市との関係及び指定管理者としての立場など法的問�

      題はないのか。今後の関係機関との調整や手続きに�

      ついてはどうなるのか。

答 ／ 富士見市社会福祉事業団が事業主体として実施する�

　　　こと及び出資法人（外郭団体）として取り組むこと�

　　　は問題ありません。設置主体を統一して事業団にす�

　　　るのが望ましいと県より指導を受けており、その方�

　　　針に沿って進めて参ります。

私の １２月議会一般質問 について

平成19年2月17日

トイプードルのはずが６ｋｇ

○行政経営改革について

○ケアセンターふじみ増築（床）計画について

メタボリック症候群の判定基準

必
須
項
目

選
択
項
目
（
右
３
項
目
の
う
ち
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２
項
目
以
上
に
該
当
）

項目 指標 基準値

内臓脂肪への蓄積

リポ蛋白異常

（右条件２つのいずれか、�
　もしくは両方に該当）

中性脂肪

ＨＤＬコレステロール

へその上で測定した腹囲
男性：８５センチ以上

女性：９０センチ以上

１５０ｍｇ/ｄＬ以上

４０ｍｇ/ｄＬ未満

血圧高値

高血糖

（右条件２つのいずれか、�
　もしくは両方に該当）

収縮期血圧（最高血圧）

収縮期血圧（最低血圧）

血糖値（空腹時）

１３０ｍｍＨｇ以上

８５ｍｍＨｇ以上

１１０ｍｇ/ｄＬ以上

トイプードル９ヶ月

報告します。
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